

Ferveur et recueillement en hommage à l'abbé Germain Coutteret

Dimanche dernier Mgr Larampe, archevêque de Besançon, est venu tout spécialement à Buffard pour présider les cérémonies organisées en souvenir de l'abbé Germain Coutteret décédé en déportation le 3 mai 1945. Cérémonie religieuse en l'église mais aussi civile au monument aux morts à laquelle assistaient les élus, les anciens combattants, les porte-drapeaux et une foule imposante de fidèles.

Répondant au vœu que le père Coutteret avait formulé s'il revenait des camps de concentration, ce fut tout d'abord l'entrée en procession dans l'église d'une statue de Notre Dame de Fatima, spécialement réalisée à l'intention du prêtre, ainsi que de son portrait et de ses décorations sur coussin.

Lecture fut faite de la vie de l'abbé Coutteret, de ses souffrances, de l'amour qu'il portait à ses proches. Puis le prélat a béni la statue qui prendra définitivement place dans l'église. Après la messe, tous se retrouvaient devant le

monument aux morts pour rendre un hommage aux victimes de la guerre et tout particulièrement à Germain Coutteret, décédé trop tôt à 33 ans, homme de foi, de

courage, d'abnégation, grand patriote qui, au péril de sa vie, rendit tant de services pour s'opposer à l'envahisseur.

L'après-midi fut marquée

par une procession et une prière mariale à la Sainte Vierge dont une statue a été érigée par les jeunes du village au lieu-dit « *Le Founey* ».



Germain Coutteret est mort en déportation à l'âge de 33 ans.